

ボートレースは新中の年中行事で、秋の彼岸の中日に行われるのが例であった。白山高校のあたりが當時信濃川の中洲で、全校生解で運ばれ一日中島流しになったようなもので、レースそのものもあり面白いものでもないし、レースに出席しない者にとってはまことに怠屈な一日であった。

新潟中学、新潟師範、物理学校（東京理科大）と教育を受けたが僕の人生の基盤を培ってくれた新潟中学が僕の唯一の母校である。昭和初期の不況時のため、氣の進まぬ教育の道を選ぶこととなつたが、自由の風溢れる新潟高校で多くの良き先生方と交遊、優れた後輩の指導を回顾し、吾が六十年の人生が教育の道を歩き続いていることに満足と誇りを感じている。

教職員の移動

昭和四十九年四月

(1面よりつづき)

二
転入

羽茂高橋より

人湊忠男
通甫草書

津川高校より

長谷部昇

二条高校より

遠藤 実

下越教育事務所上

山添 瑞

以上

般に地味な感じで、服装も男は黒カグレーの背広かジャンバー。女は派手になつたとは云え、赤緑青黄など一色のものが多く、柄物は

ソ連手さぐり旅行記

61回 池田元嘉

(北誠運搬機株)



保存されており、ピオトール大帝の宮殿であった—エルミタール美術館は駆足で見て歩いても三時間必要とした。ホテルレニングラードの部屋から眺める「ネバ川」越しにみる風景の美しさは今でも目に焼付いて離れない。

さて、ソ連国民生活の一端をのぞいてみよう。ソ連は完全に男女同権で、夫婦共稼ぎが常識である。女性は、出産、育児という大役があるため、掃除、洗濯はまごまごすると炊事迄男性の仕事になつている。平均給料は男女共百十ルブル（四万円）で、夫婦で八万円アパート家賃、電気、ガス、水道、湯の料金は、四人家族として一ヶ月千二百円位で済む。ガソリン一立二十二円、牛肉一キロ七百四十円、パン一キログラム六十円、バター一キロ千三百円、新聞年間百十一円、牛乳一立百円といつ格安い。物価は二十年間変わらずといきさすがお国柄である。しかし、衣料、趣味品は高価で、ワイシャツ七千円、背広十万円、乗用車が一千万円（医者が平均百三十ドル（四万八千円）外科医で二百ループル（七万四千円）である。驚いたことは、運転手の待遇が良く、月給が三百ループル（一千円）医者が平均百三十ドル（四万八千円）外科医で二百ループル（七万四千円）である。その理由は運転手は多くの人命を預かるとのことであるが、一旗あげたい人はいかがですか？

(注) 一ルーブル＝三百七十円で

換算

換算

